

“No Quiero Casarme, Porque Los Jóvenes Tienen Fobia Al Matrimonio”

Para muchos hombres y mujeres de entre 25 y 35 años la institución matrimonial dejó de ser, en la práctica, el espacio de compromiso y seguridad que fue para sus antepasados. Por lo mismo, es estadísticamente lógico que actualmente estos jóvenes se alejen de ella y declamen enérgicamente “no quiero casarme”. Sin embargo, algunos que se jactan de ser solteros sin compromiso mantienen relaciones de pareja con el mismo vínculo afectivo sexual, proyecto común y fidelidad que exigen el amor duradero, el Derecho Canónico y cualquier Ley de Matrimonio Civil. ¿A qué se debe, entonces, esta fobia al matrimonio? Las nuevas generaciones son protagonistas de un mundo cuya competitiva ideología reclama, como nunca antes, mujeres autosuficientes y hombres autovengidos. Ambos escapan en la paternidad para gozar de una sexualidad en pareja, pero sus relaciones se enfrian porque ellos pretenden sentir y actuar igual que ellos y los varones, erradamente, dejan de ser protectores y contenedores de la femineidad. Este cambio en la manera de enfrentar los afectos impacta considerablemente a nuestra sociedad y es por eso que el psiquiatra Giorgio Agostini analiza desde una perspectiva psicológica y sociológica las fortalezas y debilidades de las normas para acceder a las separaciones religiosas y civiles. Además entrega herramientas certeras para evitar los costos familiares y sociales que conlleva la formación de malas parejas.



Un especialista en su área



Giorgio Agostini Vicentini, de origen italiano, se acercó en Chile en plena juventud, iniciando sus estudios universitarios en la Pontificia Universidad Católica de Santiago donde se licenció en psicología para luego continuar su perfeccionamiento profesional obteniendo un Máster en Psicología en la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (UNICEL) y un Doctorado en Psicología Social (tesis sobre el 2000) y un nuevo Doctorado en la misma especialidad en la Universidad Sapienza de Italia. Ha desarrollado su carrera universitaria en la Universidad Católica de Chile y Universidad de Saboya. Es autor de numerosas publicaciones en su especialidad y participado en un grupo de separaciones y providas académicas y docentes tanto en el país como en el extranjero. En su obra se trata de un destacado profesional, investigador y académico que ha formado a numerosos profesionales chilenos y ha conocido con sus estudiantes la educación superior y se ha desarrollado como investigador profesional en el área de las ciencias sociales. Debe dedicarse en el futuro a la investigación en el mundo de la separación de las parejas y en la psicología.

Actualmente, también es director de la Fundación para la Dignidad de la Persona Humana (Caritas-Chile) y especialista en relaciones de pareja.

"No quiero casarme, por qué los jóvenes tienen fobia al matrimonio" [artículo] Safo

Libros y documentos

AUTORÍA

Safo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"No quiero casarme, por qué los jóvenes tienen fobia al matrimonio" [artículo] Safo

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile